
 
 

第 454 回 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  平成 22 年 5 月 18 日（火） 午後 1時 30 分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6 階大会議室 

 

３．委員総数   12 名 

  出席委員    6 名 

 

出 席 委 員   委 員 長  嶋村  正  

委   員  清野 雅子 

委   員  森本 雅司 

            委   員  望月 善次 

            委   員  池田 克典 

            委   員  吉江 信博 

 

 

欠 席 委 員      

         副 委 員 長  上野 克幸 

          委   員  宮   勉 

委   員  千葉 幸長 

            委   員    福田 泰司  

 委      員    坂本  修 

                      委   員  柴田 和子 

 

  

社 側 出 席 者   矢後 勝洋（代表取締役社長） 

石井 修平（専務取締役） 

            阿部  孝夫 (常務取締役） 

遠藤 隆（報道制作局次長兼報道部長） 

事 務 局     山信田 寧 (編成技術局長)  

畠  義真 (編成技術局編成部長） 

             平山 亜希子（編成技術局編成部主任） 
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４．議  題  

１．5月 2日（日）24:50～25:45 放送 

（8日（土）10:30～11:25 県内再放送） 
ＮＮＮドキュメント 40 年企画 「ガンコ親父と７人の子どもたち」 

 

２. その他ご覧になった番組についてのご意見 

５．資  料 

   資料として以下のものを配布 

・ 視聴者からのご意見 

 

６．議事の概要 

 

委員側意見 

 番組は全体的に良かったなあという印象。１６年間の重みが表現されているほか、ナレー
ターの語りが良かったので、感動的に受け止めた。 

 山地酪農はいかにたいへんな暮らしがあるのかというのはもう少し紹介してもいい。 
 山地酪農そのものよりは家族の絆や愛情がテーマの中心にあって、心の中に深く入って
くる内容だった。 

 制作意図と、１６年が凝縮されていて共感を覚えたが、お子さんたちが最初から家族の労
働力として期待されている、小さな大人としての処遇を最初からうけていて、徒弟制度的

なものの中で生きてきて、今後も生きていくであろうという内容で果たして若い人が共感で

きるのか疑問に思った。 

 お父さんの「ガンコ」があまりよくつたわってこない。子どもたちとのやりとりはお父さんの意
見が前に出て非常にわかりやすかった。 

ＴＶＩ側意見 

 ヒューマンドキュメンタリーに位置づけられていて、１６年間やってきたドキュメンタリーはこ
の家族だけで４回ぐらい放送している。 

 賛否両論ご意見があることはいつも背負いつつ、５年後どうなっているんだという思いでこ
れからも取材していく。 

７．審議内容 

   別載のとおり 

 

８．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

   特記事項はないが、関連部署に議事録を配布するなど関係者に審議の内容を伝えた。 

 



 
 

2

９．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年

月日 

・ 自社制作番組「あなたと歩むテレビ岩手」 

平成 2２年５月２５日(火)午前 11 時 45 分～11 時 52 分放送）で、審議の概要を放送。 

・ 支社・支局に議事録を設置 

・ 当社のインターネットのホームページで議事録を公開 

 


